

Note de service | Memo

Date Le 6 juillet 2022 / July 6, 2022

Dest. / To Tous les employés et les médecins / All employees and physicians

Copies à / To Équipe de leadership / Leadership Team

Directives modifiées pour les visiteurs/PSD et doulas

Le Centre des opérations d'urgence a approuvé des modifications à la directive en matière de vaccination contre la COVID-19 pour les visiteurs / personnes de soutien désignées (PSD) et doulas ainsi qu'au nombre permis de PSD aux soins palliatifs. À compter du 11 juillet 2022, les modifications suivantes entreront en vigueur :

- La vaccination ne sera plus obligatoire pour visiter ou accompagner un patient;
- Les visiteurs/PSD et doulas non vaccinés devront satisfaire aux exigences de dépistage de la COVID-19 énoncées dans l'[aide-mémoire pour PSD et visiteurs](#);
- Le nombre permis de PSD sera désormais de deux à la fois, sauf :
 1. Aux soins palliatifs, où le nombre peut être plus élevé selon l'espace disponible dans le cas des patients dont le score à l'échelle de performance pour soins palliatifs est de 20 % ou moins.
 2. Aux urgences/soins ambulatoires, où le nombre reste à une PSD à la fois.

Modified Directive for Visitors / DSPs and Doulas

The Emergency Operations Centre has approved changes to the COVID-19 vaccination directive for visitors / designated support persons (DSPs) and doulas and to the number of DSPs allowed in Palliative Care. On July 11, 2022, the following changes will come into effect:

- Vaccination will no longer be mandatory to visit or accompany a patient;
- Unvaccinated visitors / DSPs and doulas will have to meet the COVID-19 testing requirements specified in the [Quick Reference for DSPs and Visitors](#);

The number of DSPs allowed will now be two at a time, except:

1. In Palliative Care, where the number may be higher depending on the space available in the case of patients whose palliative care performance scale is 20% or less.
2. In Emergency/Ambulatory Care, where the number will remain at one DSP at a time.

Une mise à jour de notre aide-mémoire a été faite. The Quick Reference has been updated.

**Centre des opérations d'urgence (COU) /
Emergency Operations Centre (EOP)**